



Siap Perbaiki Beberapa Pelayanan Masyarakat

KOTA, *Joglo Jogja*- Setelah rampung mengerjakan 10 proyek strategis 2023, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta segera mulai menggarap proyek fisik. Di mana nantinya akan dilakukan pembangunan, baik sisi pelayanan publik, pendidikan dan perdagangan.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUP-KP) Kota Yogyakarta Hari Setyowacono mengatakan, nantinya pengerjaan proyek

tidak jauh berbeda dengan 2023. Lantaran pada 2024 pengerjaannya untuk peningkatan pelayanan di wilayah, pendidikan juga perdagangan.

"Untuk 10 paket proyek strategis 2023 semuanya sudah selesai sesuai target. Pengerjaannya juga sesuai kontrak dan tidak ada catatan. Kemudian di 2024 ini kami akan kerjakan perbaikan empat kantor kelurahan yaitu Klitren, Suryatmajan, Bausaran dan Tahunan," ucapnya.

■ **Baca SIAP...** Hal II



TINJAU: Pj. Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo saat mendatangi Pasar Sentul yang merupakan 10 proyek strategis 2023 yang selesai diperbaiki, belum lama ini.

Siap Perbaiki Beberapa Pelayanan Masyarakat

sambungan dari hal Jogja Jogja

Lebih lanjut, perbaikan atau rehabilitasi bangunan empat kantor kelurahan tersebut, bertujuan mendukung peningkatan pelayanan masyarakat di wilayah. Selain itu, akan dikerjakan perbaikan fasilitas pendidikan di SDN Jetis, SDN Widoro, SMPN 10 dan SMPN 11.

"Akan dikerjakan juga satu fasilitas perdagangan yaitu Pasar Kluwih Kraton semuanya menggunakan APBD. Dengan adanya pembangunan baik sisi pelayanan publik, pendidikan dan perdagangan di 2024, harapannya masyarakat bisa semakin nyaman," ujarnya. Nantinya Pemkot Yogyakarta

akan melakukan usulan penggunaan dana keistimewaan, untuk pengembangan Taman Budaya Embung Giwangan di 2024. Lebih tepatnya pembangunan Grha Budaya sebagai sisi *indoor* untuk berkegiatan masyarakat. Sejahter ini, pihaknya masih menunggu bagaimana keten-

naan penggunaan Dana Alokasi Khusus (DAK) dari pusat. Apakah bisa digunakan perbaikan jalan atau jembatan dan lain sebagainya. Dengan harapan pembangunan infrastruktur di Kota Yogyakarta terus makin baik. "Saat ini dana keistimewaan kami usulkan untuk Grha Bu-

daya, sementara itu DAK otomatis nanti yang pengawal adalah perangkat daerah teknis, seperti puskesmas langsung dikawal oleh Dinas Kesehatan. Kami dari DPUPKP tetap koordinasi dan terlibat sebagai tim teknis dalam pelaksanaannya," pungkasnya. Sementara itu, 10 proyek

strategis yang dilakukan Pemkot Yogyakarta pada 2023 meliputi revitalisasi Pasar Sentul, pembangunan *entrance* dan panggung terbuka Taman Budaya Embung Giwangan, pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning. Kemudian, ada pembangunan Kantor Kemantren Gond-

manan serta saluran air hujan Kemantren Gedongtengen dan Gondokusuman, rehabilitasi sanitasi Kawasan Kraton Kelurahan Patchan dan Kelurahan Kadipaten. Termasuk pembangunan TK Negeri 6 Kota Yogyakarta, serta pemeliharaan berkala Jalan Balirejo. (riz/sam)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005